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ONLUS 
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Unione Sportiva Ovaro 
Via Caduti 2 maggio, 199        33025 - Ovaro (Udine) 

unionesportivaovaro@yahoo.it                               unionesportivaovaro@pec.it 
c.f. 01974720300            www.unionesportivaovaro.it             ccp 13314331 

tel. 043367454                           fax 0433320219 
cod. CSI 015         nº 102 reg. vol. Regione FVG          reg. Coni 250770 

 
stella CONI 

 
discobolo CSI 

 
RIUNIONE DEL CONSIGLIO DIRETTIVO 

verbale nº 12 del 3 ottobre 2019 
 
 Alle ore 18:15 di mercoledì 3 ottobre 2018 si riunito presso la sede sociale il Consiglio Direttivo 
dell’Unione Sportiva Ovaro a seguito della convocazione del 26 settembre 2019, prot. 86 
 
 nome e cognome                     ruolo  P A 
 Andrea STRAULINO presidente  X 
 Valentina MARTINIS vicepresidente   X 
 Mario SOPRACASE segretario  X 
 Daniela BABOLIN consigliere  X 
 Daniele CENCINI consigliere   X 
 Gilberto DE CANEVA consigliere   X 
 Speranza DE CANEVA consigliere  X 
 Katia DEL FABBRO consigliere  X 
 Paola FABRIS consigliere  X 
 Paola GRESSANI consigliere  X 
 Laura MARTINIS consigliere  X 
 Gerardo L. MAZZOLINI consigliere   

 

Ø Presiede:  Andrea Straulino 
Ø Verbalizza: Mario Sopracase 

 

Constatata la presenza del numero legale la riunione ha regolarmente inizio con la consegna di una 
cartella contenente gli atti in trattazione. 

 

ORDINE DEL GIORNO 
 

1. Comunicazioni 
Lunedì 17 giugno 2019 
• Il Centro Servizi Volontariato ha deliberato il rimborso delle spese assicurative a seguito della nostra 

domanda presentata a gennaio (€ 300,00) 
Lunedì 24 giugno 2019 
• Il segretario è stato convocato dalla Guardia di Finanza presso gli uffici di Tolmezzo per la chiusura 

verbale relativo all’accertamento fiscale e il ritiro dei documenti in loro possesso. Non è stata rilevata 
alcuna irregolarità 

Martedì 25 giugno 2019 
• In Malga Arvenutis sono stati installati i due nuovi boiler acquistati dal Comune di Ovaro. Al termine 

del lavoro abbiamo predisposto il pranzo per i due incaricati del montaggio 
Giovedì 27 giugno 2019 
• È pervenuta la notizia ufficiale che il Governo ha prorogato l’obbligo della regolarizzazione degli statuti 

associativi per l’iscrizione al RUNTS (registro unico nazionale terzo settore) al 30 giugno 2020. Questo 
ci permetterà di svolgere al momento opportuno un’unica assemblea per il rinnovo delle cariche sociali 
e l’adeguamento dello statuto. 

Sabato 29 giugno 2019 
• Abbiamo consegnato a Daniele Cencini una coppia di retine per sostituire quelle danneggiate nel 

campo di basket 
• Sono arrivati a Ovaro i ciclisti per l’impresa Everesting Zoncolan per saggiare il percorso e definire gli 

ultimi dettagli tecnici 
Mercoledì 3 luglio 2019 
• Abbiamo trasportato materiali in Arvenutis (acqua, carburante) ed effettuato alcune pulizie 
Venerdì 5 e sabato 6 luglio 2019 
• Abbiamo collaborato all’ospitalità dell’Orchestra Polifonica Giovanile di Cordenons (presso il Camping 

Spin) e nell’allestimento di un piccolo concerto in piattaforma 
Lunedì 8 luglio 2019 
• Avvenuto incontro in sala consiliare con l’amministrazione comunale di Ovaro 
Lunedì 15 luglio 2019 
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• Presenziato allo scoprimento di un poster sullo Zoncolan in onore della campionessa olandese 
vincitrice del Giro d’Italia femminile Annemiek van Vleuten (che domenica scorsa ha conquistato il 
titolo di campionessa mondiale su strada) 

Venerdì 19 luglio 2019 
• Effettuato lo sfalcio in Malga Arvenutis con alcuni soci degli Alpini di Ovaro 
Domenica 21 luglio 2019 
• Andrea e Mario hanno incontrato a Sutrio una operatrice del locale Albergo Diffuso per studiare 

assieme forme di ulteriore sviluppo della pratica del ciclismo 
Domenica 28 luglio 2019 
• In Arvenutis si è svolta la festa degli Alpini 
Venerdì 2 agosto 2019  
• La CRI di Udine ci ha regalato due materassi per sostituire quelli del bivacco ormai inutilizzabili 
Domenica 4 agosto 2019 e martedì 6 agosto 2019 
• Ulteriori salite in Arvenutis per trasporto materassi e altri materiali necessari al Centro Vacanze 
• Il sig. Enrico Miolo di Lenzone ci ha regalato un televisore e un videoregistratore che abbiamo 

depositato in Arvenutis in sostituzione di quello a suo tempo regalato dalla VDA e non più utilizzabile 
causa guasto 

Giovedì 8 agosto 2019 
• Saliti in Malga Pozôf (Andrea, Mario, Gerardo, Speranza) per consegna omaggi ai gestori 
Domenica 11 agosto 2019 
• In previsione dell’avvio del Centro Vacanze presenza in Malga di Andrea, Mario e Franco per trasporto 

di un primo carico di viveri e sistemazione. Il generatore si è improvvisamente guastato per un danno 
agli avvolgimenti elettrici, non riparabile in loco. Abbiamo avvertito il Comune che ha messo a 
disposizione un generatore della P.C. trasportato da Valter Carlevaris e con l’aiuto di Daniele C. e di un 
collega installato e messo in opera 

Giovedì’ 15 agosto 2019 
• Effettuato il pranzo con genitori e i parenti dei ragazzi presenti al Centro Vacanze con il solito 

problema di troppe presenze senza prenotazione. Come al solito essenziale la collaborazione di Tony e 
Vania 

Martedì 20 agosto 2019 
• Il pulmino è stato portato in concessionaria Renault a Reana a seguito di un richiamo per una verifica 

tecnica segnalato dalla casa produttrice della casa madre 
Giovedì 22 agosto 2019 
• Effettuata ricognizione in malga Arvenutis con alcuni Alpini della Brigata Julia in vista della probabile 

necessità d’uso in occasione di prossimi lavori alle antenne di trasmissione posizionate in quota (poi 
svolti dal 3 al 5 settembre e il 24 e 25 settembre 2019 

Lunedì 2 settembre 2019 
• Portata fotocopiatrice a Udine per manutenzione. Per i lavori urgenti d’ufficio ricevuto in prestito 

stampante multifunzione dal CSI regionale 
Martedì 24 settembre 2019 
• Il Comune ha prelevato il generatore da Malga Arvenutis per valutare gli interventi da fare per il suo 

ripristino e trasportato a Ovaro 
Giovedì 26 settembre 2019 
• Effettuato tagliando manutenzione pulmino  del primo anno a Tolmezzo (officina CAT). 
Martedì 1° ottobre 2019 
• Ricevuto erogazione liberale di € 200,00 dalla Farmacia del dr. Giorgio Soravito  
 

2. Lettura e approvazione verbale seduta precedente 
Il verbale nº 11 del 19 giugno 2019, già pubblicato sul sito, viene approvato senza osservazioni. 

 

3. Verifica delle attività svolte nei mesi precedenti 
Cross di Lorêt, 33ª ed. – sabato 22 giugno 2019 
La manifestazione si è svolta regolarmente con la solita buona partecipazione di giovani atleti. 
Hanno presenziato alla premiazione il neo sindaco di Ovaro e il presidente degli ex avieri di 
Manzano che hanno contribuito alla manifestazione assegnando il trofeo per la prima società 
classificata. 
Le spese per le premiazioni e le magliette assegnate a tutti i partecipanti sono state sostenute 
dall’associazione Chei da Muina organizzatrice della Sagra di San Luigi (circa 500,00 €). Il CSI 
provinciale ha inviato i giudici di gara a titolo gratuito e il comitato regionale ha offerto le medaglie 
e la maglia ai vincitori delle varie categorie quali campioni regionali. 
Volley Fest, 6ª ed. – sabato 6 luglio 2019 
Abbiamo avuto qualche difficoltà nel reperire le squadre ma la manifestazione ha avuto buon 
successo e un soddisfacente risultato economico. 
In cartella si allega e qui si riporta il bilancio consuntivo che registra un attivo di € 409,87, in linea 
rispetto agli anni precedenti. 
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 Descrizione ENTRATE USCITE 

 Fornitura chiosco  286,43 
 Iscrizione squadre 280,00 
 Pasta   95,00 
 Incasso lordo chiosco 858,00 
 Magliette   346,70 
 TOTALE  1.138,00 728,13 
 Utile netto  409,87 

 

Zoncolan per tutti, 3ª edizione, venerdì 26, Sabato 27, domenica 28 luglio 2019 
La Regione FVG, come è già noto e pubblicato sul sito, ci ha assegnato un contributo di € 5.000,00. 
Nei giorni scorsi ci è stato accreditato l’anticipo del 50%, regolarmente inserito in bilancio. Il saldo 
sarà erogato a presentazione del rendiconto finale la cui documentazione è già pronta. 
Purtroppo le pessime condizioni del tempo non hanno consentito di sviluppare la manifestazione 
come previsto e in mancanza di date alternative non è stata annullata. 
La ditta fornitrice del servizio di assistenza tecnica, poi non effettuato in quanto non necessario, ha 
rinunciato al suo compenso e ci ha chiesto di erogare un contributo volontario a nostra discrezione 
all’associazione Luca Onlus. 
Grande interesse ha suscitato la manifestazione di contorno Everesting Zoncolan 2019. 

 

Centro Vacanze, 27ª ed. – da lunedì 12 a sabato 17 agosto 2019 
Nonostante i problemi sorti a causa del generatore fuori uso, risolti grazie alla disponibilità del 
Comune e della P.C., il centro vacanze si è svolto con ottimo risultato. 
In particolare Mario sottolinea che i giovani collaboratori hanno dimostrato grande disponibilità, 
impegno e serietà. Un ringraziamento particolare va rivolto a Danilo Antonipieri che ha organizzato 
l’attività di tiro con l’arco, alla ditta Angeli di Tolmezzo che ha fornito le attrezzature e agli 
accompagnatori nelle escursioni (Renato, Tony). 

 
Memorial Luigi Pinzan, 46ª ed. – sabato 31 agosto 2019 
La manifestazione, inserita nella programmazione del CSI, ha rischiato di essere annullata causa i 
problemi della transitabilità dei sentieri danneggiati dagli eventi climatici dell’autunno 2018. 
Dopo una proficua riunione tenuta presso la nostra sede con l’amministrazione comunale ed i 
frazionisti di Lenzone è stato preso l’impegno di fare ogni sforzo per ripristinare la viabilità nei punti 
critici. 
Il Comune è intervenuto sui sentieri pubblici mentre i nostri collaboratori (soprattutto Loris Gallo e 
Renato Gracco) hanno lavorato sui tratti di proprietà privata. Come di consueto tutti gli allestimenti 
sono stati curata dal nostro presidente, da Alessandro D’Andrea con l’apporto fondamentale di 
Mario e Placido (che si è preso una giornata di ferie per non mancare all’appuntamento). 
La Pro Ovaro ha offerto una grande quantità di gadget per tutti i ragazzi, mentre è risultata 
particolarmente apprezzata la premiazione finale con la presenza del vicesindaco David Casanova, 
di Marco Bitussi rappresentante della fam. Pinzan e della nostra vicepresidente Valentina. 
Abbiamo già accennato nella cronaca pubblicata sul sito che non è stata data l’opportunità di 
prendere la parola al vicepresidente del Consiglio regionale sig. Stefano Mazzolini in quanto la 
Regione FVG non ha finanziato la manifestazione. Il protocollo infatti prevede che alle premiazioni 
prendano la parola i rappresentanti di quanti contribuiscono agli eventi. 
Aggiungiamo infine che la fam, Pinzan e il Comune hanno contribuito all’acquisto del montepremi 
con un contributo di € 200,00 ciascuno. 

 

Bancarella libraria 
Si è svolta regolarmente in una bella giornata di sole martedì 27 agosto 2019 con una buona 
affluenza e alto gradimento l'iniziativa "La biblioteca andò al mercato e... tanti libri regalò" in 
collaborazione con la Biblioteca comunale "Italo Guidetti". 

 

4. Affiliazione/adesione agli organismi di riferimento (Centro Sportivo Italiano – 
Centro Servizi Volontariato)  

 Ravvisata la necessità di affiliazione al C.S.I. per lo svolgimento di attività sportive e al C.S.V. per 
l’espletamento di alcune incombenze di particolare rilevanza (assicurazione operatori, pratica 5 x 1000, 
ecc.) si assume la  
delibera n. 41 
 L’Unione Sportiva Ovaro presenterà domanda di affiliazione al CSI e al CSV per l’anno 2019/20 
assumendo a carico del bilancio i relativi costi. 
All’atto della riaffiliazione al CSI si rende necessario inserire tutta la documentazione per il rinnovo 
dell’iscrizione al Registro Nazionale delle ASD del CONI. 
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5. Adeguamento statuto, normativa CONI 
Il segretario informa circa le ultime novità in ordine agli adempimenti richiesti dalle recenti 
normative per la regolarizzazione degli statuti. 
Premesso che il nostro statuto prevede la celebrazione dell’assemblea generale dei soci entro il 
gennaio di ogni anno, considerato che nel 2020 è previsto il rinnovo delle cariche sociali, 
tenuto conto delle probabile novità in ordine all’iscrizione al Registro Unico del Terzo Settore, 
accertato che sarà necessario adeguare lo statuto alle norme di legge, visti gli orientamenti 
espressi dalla Presidenza Nazionale del CSI, nostro ente di appartenenza che consiglia di 
attendere i prossimi mesi autunnali per lo svolgimento delle assemblee, il CD assume la 
delibera n. 42 
L’assemblea generale dei soci dell’Unione Sportiva Ovaro, prevista per gennaio 2020, si terrà 
in forma ordinaria e straordinaria, nell’autunno del 2020 con il rinnovo delle cariche sociali e 
l’approvazione del nuovo statuto associativo. 

 

6. Situazione finanziaria 
Al 30 settembre 2019 questa è la situazione del bilancio: 
totale delle entrate € 28.427,13 
totale delle uscite € 23.310,46 
avanzo netto, comprensivo dei fondi vincolati (*) € 5.116,67 
 

di cui 
deposito sul conto corrente postale € 4.783,66 
deposito su fondo a scalare CSI € 120,00 
liquidità in cassa € 213,01 
avanzo netto, comprensivo dei fondi vincolati (*) € 5.116,67 
 
(*) fondi vincolati 

- per le attività scolastiche € 785,04 
- per il supporto alla biblioteca e la gestione di attività culturali € 3.421,50 
- Totale fondi vincolati € 4.206,54 
-  

avanzo netto, comprensivo dei fondi vincolati (*) € 5.116,67 
fondi vincolati € 4.206,54 

restano a disposizione per l’Unione Sportiva Ovaro € 910,13 
 

somme da incassare 
Ø saldo contributo Regione FVG per manifestazione e-bike € 2.500,00 
Ø contributo da Regione FVG per memorial Luigi Pinzan € 2.786,40 
Ø  

impegni di spesa 
Ø gestione delle attività fino a termine anno sociale € 1.746,53 
Ø acquisti preventivati per completamento rendiconti € 3.500,00 

 

Alla luce di quanto esposto si ritiene di chiudere l’anno associativo 2018/19  
con un avanzo netto di € 950,00 

 

7. Programmazione attività anno 2019/20 – 50º di fondazione 
Il segretario informa che il Comune ha concesso l’uso delle palestre a titolo gratuito: 

v Delibera 101 del 21 agosto 2019: concessione locali secondo piano scuola primaria 
v Delibera 108 del 21 agosto 2019: concessione palestra scuola secondaria con acquisito nulla osta 

da parte dell’Istituto Comprensivo di Comeglians 
 

In attesa di conoscere i programmi sportivi del CSI, il C.D. approva in via preventiva il seguente 
programma di attività: 
 

delibera n. 43 
 a) Corsa campestre – Sport Invernali 
Adesione al circuito provinciale del Centro Sportivo Italiano, come da calendario e pagamento delle 
relative quote (adesione attività e quote individuali) 
§ Partecipazione al campionato nazionali CSI con agevolazione economica sui costi nei limiti di 

disponibilità di bilancio 
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§ Partecipazione ad altre gare di corsa (es. Trail, staffette, ecc.): le quote di iscrizione saranno a carico 
dell’U. S. Ovaro solo se le iscrizioni saranno effettuate in via ufficiale dalla segreteria e saranno 
liquidate direttamente ai partecipanti (con preghiera di fornire ricevuta). 

 

b) Pallavolo 
Proseguimento delle attività in atto, per una sera alla settimana (lunedì dalle ore 20:30 alle ore 22:30) 
ed eventuale partecipazione alla 8ª edizione del Torneo Intercomunale. Nel caso di eccessivo numero di 
partecipanti potrà essere aggiunta una seconda serata. 
Quote a carico dei partecipanti: come lo scorso anno 
 

c) Attività ginnastica finalizzata alla salute 
In considerazione della riduzione di ore effettuate lo scorso anno a seguito delle ripetute chiusure della 
palestra per diversi lavori di ristrutturazione si ritiene opportuno applicare una riduzione di € 10,00 a chi 
rinnova l’iscrizione anche nel presente anno. 
Si conferma l’affidamento dell’attività a Dimitra Teocharis. 

 

d) Fitness e power pump 
Sono confermate le attività in atto e l’affidamento a Katia Del Fabbro. 
 
8. Determinazione quota associativa per l’anno 2019/20 
Il C.D. non ritiene opportuno variare i costi associativi anche per il corrente anno e assume la  
delibera n. 44 
Per l’anno sportivo 2019/20 saranno rilasciate le seguenti tessere: 
• tessera atleta (AT) rilasciata dal CSI a tutti coloro che praticano attività sportiva, vincolante per l’anno 

sportivo in corso con riportato il/i codice/i della/e disciplina/e praticabili.  € 25,00 
• tessera non atleta (NA) a tutti coloro che non praticano attività sportiva ma rivestono ruoli all’interno 

dell’Associazione con riportato il/i codice/i relativi al proprio ruolo. €  25,00 
(entrambe le tessere prevedono la copertura assicurativa e comprendono la quota che deve essere 
versata al comitato territoriale di Udine per la copertura assicurativa) 

• tessera sostenitore, rilasciata dalla nostra segreteria, senza copertura assicurativa   
a) per chi frequenta nostre attività in palestra ed è “ospite” in quanto già tesserato ed assicurato con 

altra società affiliata al CSI € 15,00 
b) per chi desidera solo sostenere le nostre attività, senza copertura assicurativa €  10,00 

Si precisa inoltre che i collaboratori impegnati in particolari attività continuative (es. gestione Arvenutis, 
supporto Biblioteca, ecc.) sono assicurati con una polizza specifica tramite il Centro Servizi Volontariato. 
Per quanto riguarda la modalità di pagamento delle quote al CSI si conferma la modalità del conto a 
scalare autorizzando la segreteria a svolgere tutti i relativi adempimenti. 
 

Si precisa ancora una volta che i tesserati che svolgono attività sportive dovranno essere muniti di 
certificazione medica secondo le disposizioni di legge attualmente vigenti. 
 

Al fine di poter procedere alla regolarizzazione di tutti i documenti sociali è necessario che tutti i 
consiglieri provvedano a sottoscrivere la tessera associativa prescelta versando la relativa quota e 
specificando se intendono inserire nella tessera la pratica di uno o più sport. 
 

9. Varie ed eventuali 
a) Entrando nel 50º anno di attività viene presentata la bozza della carta intestata da adottare in 

tutti gli atti ufficiali. Altre soluzioni saranno elaborate nei prossimi giorni fino alla scelta definitiva. 
b) Nei giorni scorsi è pervenuta la notizia che la Regione ha provveduto a erogare ulteriori fondi per 

il sostegno delle attività sportive scorrendo la graduatoria dalla quale noi eravamo stati esclusi. A 
seguito di questo provvedimento il memorial Luigi Pinzan è stata finanziato con € 2.786,40. In 
forza di tale situazione non abbiamo ritenuto di chiedere alcuna compartecipazione alle spese da 
parte dei frazionisti di Lenzone, come inizialmente previsto. 

c) Abbiamo stipulato una convenzione di collaborazione con la società Val Degano Turismo e Servizi 
visto il comune interesse per il turismo integrato nel nostro territorio. 

d) Il 20 ottobre 2019 si svolgerà a Palmanova l’8ª edizione del campionato nazionale di corsa su 
strada CSI. Chi fosse disponibile a dare una mano nell’organizzazione, come avvenuto lo scorso 
anno, si faccia sentire. 

e) Katia informa di avere avvertito Mario che la Regione ha pubblicato un bando per l’erogazione di 
contributi a sostegno del mondo dello sport. 
Mario informa di averne preso visione e che si tratta del rifinanziamento di due bandi: 
- Per l’acquisto di attrezzature fisse e mezzi di trasporto 
- Per l’acquisto di attrezzature mobili 
Precisa che da una prima lettura si ricava che sarà possibile presentare una sola domanda e che 
l’eventuale contributo sarà al 70% per il primo bando e al 100% per il secondo (con un massimo 
di spesa di € 2.500). 
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Katia informa che, avendo cessato la sua collaborazione con un’altra società sportiva, ha iniziato 
a seguire un gruppo di atleti impegnati negli sport invernali (in particolare biathlon) e che 
sarebbe opportuno presentare domanda per l’acquisto di un secondo pulmino. A tal fine è 
disponibile a sostenere parzialmente il costo. 
Il C.D. esprime generale perplessità sull’operazione, considerati i costi di acquisto e gestione del 
mezzo e che ben difficilmente la Regione finanzierà per due anni consecutivi la nostra 
associazione. Inoltre ritiene che la società sportiva a cui Katia presta la sua collaborazione 
tecnica abbia tutti i requisiti per presentare domanda di contributo in maniera autonoma. 
Il C.D. ritiene dunque di presentare la sola domanda per l’acquisto di attrezzature mobili e 
predispone un elenco sommario delle necessità più urgenti: macchina ercolina per il fitness, 
carrello porta palloni, compressore (pompa), materassine. 

f) Paola G.: si incarica di sistemare alcune attrezzature in palestra eliminando quelle non più 
utilizzabili o danneggiate. 

g) Valutate le disponibilità finanziarie si autorizza l’acquisto di magliette con logo per il 50º anno di 
fondazione e gilet smanicati. 

 
Non essendoci ulteriori argomenti la riunione termia alle ore 20:45 

 
 
 
 
 
 

 
 

 
 


